

Das muss mal gesagt werden:



Helmut Paul

Auch wenn es noch dauern wird: Der Grundstein ist dank toller Vorarbeit unserer Verwaltung gelegt. Die „ZRR“ (Zukunftsagentur für das Rheinische Revier) hat wichtige Projekte beschlossen, die Bergheim voranbringen werden. Die „Klimahülle“ gehört dazu, eine Gewerbeansiedlung mit eigener klimaneutraler Energieversorgung. Auch gemeinsame Stadtwerke Bergheim/Bedburg/Elsdorf, vollkommen digital organisiert. Und bis vor kurzem undenkbar: Die Verlängerung der Straßenbahn aus Köln über Pulheim bis nach Niederaußem. Besonders intelligent: Ein Shuttle-Bussystem, das die Bürger auf eigene Anforderung - natürlich in vorgegebenem Rahmen - so befördert, wie sie es individuell brauchen. Zukunftsmusik? Nein. Intelligente Vorarbeit für den Strukturwandel!

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU